

平成25年度

すいせん



延岡市立

黒岩中学校

黒岩中（校長室から）

平成25年9月27日（金）第6号

杉の大木が伐採!素晴らしい景色が!

隣の佐藤さん所有の沢山の杉の木が伐採されました。あの大木が見事に切り倒されました。その切り倒す様子はものすごい迫力でした。そして、倒された杉の木が3つや4つにさらに細かく切断され運ばれていきました。すると、小さな小川（清流）が谷底の真ん中を流れており、開放感あふれる空間が造られ、絶景の場所と生まれ変わりました。今年の冬は、太陽の温かい恵みが佐藤さん宅と学校を包み込んでくれることでしょうか。ぜひ、一度ご覧になってください。素晴らしい景色です。



黒岩小中一貫校開校まで、あと半年となりました。!!

現在、黒岩小学校グラウンドへの侵入道路建設が行われています。まもなく、中学校新設工事も始まります。下記の日程で黒岩小学校・黒岩中学校の閉校・開校記念式典を実施します。卒業生の皆様や関係者の皆様へぜひお知らせいただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

平成26年 4月 6日（日）

会 場 黒岩小学校体育館

- **合同閉校式・合同開校式** 9:00~11:00
- **閉校記念碑除幕式** 11:00~11:45
- **開校祝賀会（中学校敷地）** 12:00~

PTA奉仕作業お世話になりました。ありがとうございました!

9月8日（日）に、早朝より奉仕作業をしていただきました。今年は、小学校の保護者も沢山参加され、中学校グラウンド周辺や駐輪場を中心にとても美しく環境整備していただきました。8日（日）に参加できない方は、7日（土）に参加していただきました。誠にありがとうございました。美しい

黒岩中学校をいつでもお見せしたいと考えています。今後ともご支援・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

携帯電話やインターネット使用の学習会実施!

9月11日(水)に、携帯電話やインターネットの書き込みから起こる種々のトラブルについて学習するために、延岡警察署から講師の先生をお招きし、学習会を開催しました。携帯電話では、相手が見えないのでつい写真を投稿したり、偽名でメールしてしまい、相手に見破られて詐欺にあったり、脅迫されたりと沢山の事件が起こっています。本校からは、このような被害に遭うことのないようにしっかりと指導しなければと考えています。そのためには、家庭との連携が不可欠であります。携帯電話やインターネットを使用する際のマナーを学んで、正しく使用するように連携を深めています。いずれにしましても、必要な時以外に、興味本位で使用しないということです。使用につきましては、家庭での約束事も重要だと思っています。学校と地域を挙げて、子どもたちを見守らなければと考えています。気になる生徒を見かけましたら、遠慮無く声をかけて注意してください。また、学校へ一報いただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



英語暗唱弁論大会に参加しました!

9月26日(木)に、延岡市英語暗唱・弁論大会が延岡総合文化センターで行われました。本校からは、「暗唱の部」に3年生の梅田亜梨紗さん、「弁論の部」に2年生の黒木未侑さんが参加しました。多くの人前で発表するだけでもとても勇気のいることです。ましてや英語でスピーチするなんて誰にでもできることではないと思ひます。昼休みや放課後に二人が懸命に練習している様子をしばしば聞いていました。私は、大会での二人のスピーチを聞いて驚きました。おそらく最高のできばえだったと感じました。二人から何か勇気をもたらったという感じがします。自分の主張を堂々と人前で発表できる姿を見て、誇らしく思ひました。二人の今後の生活に大きく影響を与えてくれる素晴らしい体験だったと感じました。指導していただいた先生に感謝し、このような体験活動を通して、さらに子どもたちの成長を伸ばしていきたく思ひます。

◇今後の行事

- ・ 9月28日(土)～29日(日): 延岡地区中学校秋季体育大会 卓球競技大会
- ・ 10月 3日(木)～ 4日(金): 中間テスト
- ・ 10月11日(金): 延岡地区中学校秋季体育大会 陸上競技大会
- ・ 10月20日(日): くろいわ祭・弁当の日
- ・ 10月21日(月): 振替休日